

Aunque reconoce que le pidió perdón por golpear una silla en el Figueres-Tenerife

García Pitarch afirma no haber tenido ninguna polémica con Joaquín Peiró

«Yo soy muy respetuoso con las decisiones del entrenador»

JOAN ROCA

Figueres.— El delantero del Figueres, Suso García Pitarch, salía al paso de las acusaciones que hablaban de sus discrepancias con Joaquín Peiró, por tenerle relegado en el banquillo. «Aquí no hay ninguna polémica y si quieres puedes preguntárselo al entrenador. Ahora que estamos todos contentos y respiramos tranquilos por los buenos resultados, me extraña que se digan cosas que son mentira y lo único que me molesta es que la gente piense que yo haya tenido problemas con el entrenador. Pero depende de quien lo dice, cómo y porqué, no lo tomo en consideración y sólo me queda negarlo todo».

García Pitarch pidió perdón a Joaquín Peiró por dar un puntapié a una silla como señal de enfado durante el Figueres-Tenerife. «En efecto, cuando él cambió a Cuevas por Valentín, yo le di una patada a una silla que se encontraba en el banquillo, pero ni le recriminé ni le tiré nada, como se ha dicho. En cualquier caso, ése no fue un gesto de desconsideración hacia el técnico, sino que mi carácter me indujo a hacerlo, como podía haberle dado un puñetazo a una mesa. Comprendí que estaba fuera de lugar y al cabo de cinco minutos le pedí disculpas al entrenador, aunque no creo que el hecho tenga ninguna importancia».

García Pitarch subrayaba que «ahora estamos todos más unidos que nunca. Hacía mucho tiempo que no respirábamos tan buen ambiente y tenemos una moral que nos permite estar en disposición de luchar por el objetivo que nos marcamos a principio de temporada». Por el momento, García Pitarch no parece entrar en los planes de Joaquín Peiró y verse relegado al banquillo



Suso García Pitarch desmiente cualquier tipo de enfrentamiento con Joaquín Peiró.

no sienta nada bien a nadie. «En la plantilla, de la que podrían formarse dos buenos equipos de Segunda A, somos 24 jugadores y todos tenemos posibilidades de jugar en determinados momentos. Los que no tenemos la oportunidad de hacerlo en la actualidad sólo nos queda entrenar y trabajar más fuerte si

cabe para demostrarle al entrenador que puede contar con cada uno de los jugadores, sabiendo que cuando salte al campo lo dará todo».

El delantero valenciano del Figueres confiesa ser «muy respetuoso con las decisiones del entrenador y con las normas de disciplina, lo cual conlleva a ser

respetuoso también con mis compañeros. Si considerara que tengo que jugar de cualquier manera, estaría faltando a mis compañeros, porque ellos también pensarán lo mismo y de una plantilla de veinticuatro sólo pueden jugar once, con dos posibles cambios».

Por su parte, Joaquín Peiró también desmentía las acusaciones sobre García Pitarch. «He estado leyendo cosas sobre él que no son ciertas, como no lo es que haya discutido conmigo, ni yo con él. Sé que tuvo un gesto en el banquillo, sin estar yo presente, pero nada más. Es un gesto que puede tener cualquiera que no juegue el de dar una patada a una silla y es normal que sienta rabia en esos momentos. Él lo comprendió y me pidió disculpas por ese gesto y no por otra cosa».

Cuevas jugará

Antonio Cuevas, que ayer entrenó con absoluta normalidad en la sesión física que Joaquín Peiró sometió a sus jugadores, estará en condiciones de alinearse el domingo ante el Castellón. Sin embargo, Peiró manifestó que el partidillo semanal previsto para hoy será una prueba para comprobar el estado físico de Cuevas.

Brasi y Duran, lesionados

Brasi y Duran, bajas ante el Castellón por sanción federativa (acumulación de tarjetas), no entrenaron ayer al acusar ambos molestias físicas. Pitu Duran sufre una carga muscular, aunque hoy participará en el partidillo de entrenamiento. Por su parte, Brasi visitó los servicios médicos y deberá guardar reposo un par o tres de días al sufrir una pequeña distensión del ligamento lateral interno.

ZARPAZOS

● El Guixols se ha dirigido al Palafrugell interesándose por los servicios de Iñaki, jugador que, con anterioridad, ha defendido los colores, entre otros, del Girona, Blanes y Olot. Pero no ha habido acuerdo, ya que, a cambio de Iñaki, el club albinegro solicitaba la baja de Galán al Girona a cambio de la cesión de dos jugadores rojiblancos. Las buenas relaciones entre el presidente del Palafrugell y el entrenador del Girona hubieran propiciado, de acceder el Guixols, una operación a tres bandas que, por el momento, no se ha llevado a cabo.

● Los gaditanos Olmo y Barroso no han convencido al entrenador del Banyoles Quim Barti y éste desaconsejará el fichaje de ambos, que llevaban algunos días bajo la disciplina del cuadro de la Ciudad del Lago. El técnico bañolense recuperará a Font, Aja y Álex, una vez han cumplido su sanción, para enfrentarse este domingo al Manlleu, en un partido plagado de alicientes y previamente caldeado.

● Paco Martínez Bonachera dispondrá de toda la plantilla para recibir este domingo al Tortosa. Todos los jugadores entrenaron el martes con normalidad y la única amenaza de sanción recae sobre Sans, Massafret y Antonio Muñoz, que se encuentran a una tarjeta de la suspensión.

● Real Madrid, PSV Eindhoven, Steaua Bucarest y, posiblemente, el Bayern Munich serán los cuatro equipos que intervengan en la 44 edición del trofeo Teresa Herrera de fútbol, que cuenta con un presupuesto de 130 millones de pesetas.

● Además de Juanma, Manel Pagès y García Escríbano (Olot) y Hugo (Lloret), el Comité de Competición ha suspendido por un partido a los siguientes jugadores del grupo quinto de Tercera División: Arcas (Esplugues), Alfonso (Lloret), Balañá (Reus), Fortuño (Júpiter), García (Calella), Giménez, Grajera (Vilafranca), Macanas (Gramenet), Panisello (Tortosa) y Sánchez (Vic).

● Los checoslovacos Ivan Lendl y Miroslav Mecir, el austriaco Thomas Muster y el sueco Jan Gunnarson son los cuatro semifinalistas de la categoría masculina del Open de Australia de tenis. Lendl sólo necesitó tres sets para derrotar a John McEnroe en el partido estelar de cuartos de final (7-6, 6-2 y 7-6). Stefan Edberg, cabeza de serie número 4, no pudo jugar ante Thomas Muster al resentirse de la lesión que sufrió en el partido anterior contra Pat Cash.

● Fred Cofield, nuevo jugador estadounidense del Forum Filatélico, se entrenó ayer por vez primera con el equipo vallisoletano, aunque no podrá debutar el sábado contra el Cajabilbao. Pepe Laso aún no ha decidido a qué americano sustituirá el base Cofield, aunque todo parece indicar que será baja Michael Young, continuando en la plantilla John Devereaux.

LINCES

Ballesteros por Piquet

NARCIS PLANAS

Hubo un momento en que todo parecía indicar que los aficionados gerundenses al deporte tendrían la oportunidad de ver en acción, en casa, a los grandes ases de la fórmula I. Porque el RACC estaba dispuesto a construir en Caldes de Malavella el circuito de velocidad de Catalunya que, definitivamente, ha ido a parar a Montmeló. La oposición frontal del alcalde de Caldes de Malavella al proyecto del Real Automóvil Club de Catalunya echó por los suelos toda posibilidad de construir una instalación deportiva de primer orden, que hubiera supuesto un importante paso adelante, a todos los niveles, para el deporte y, también, para Caldes de Malavella.

Los aficionados al motor que son, en Girona, legión, se quedaron compuestos y sin los Piquet, Prost, Mansell y compañía. Porque, conforme queda dicho, la oposición del alcalde de Caldes de Malavella fue realmente encarnizada. El circuito de velocidad se quedó en proyecto.

Como sea que el RACC no pudo convertir en realidad este propósito, a los terrenos se les ha dado otro destino. En ellos va a construirse uno de los mejores campos de golf de este país que, incluso, tiene la posibilidad de albergar en el año 1993 la Ryder Cup. Esto, de por sí, pone de relieve que en Caldes de Malavella va a construirse un campo de golf de lo mejorcito que existe en España, donde esta disciplina deportiva va contando, día a día, con un mayor número de adeptos.

Ahora, la colaboración que el RACC ha recibido por parte del Ayuntamiento de Caldes de Malavella ha sido total. Si con el circuito de fórmula I se cometió un tremendo error, es satisfactorio comprobar como aquella oposición se ha convertido, ahora, en colaboración.

Rectificar es de sabios, aunque los aficionados gerundenses, en lugar de Nelson Piquet verán en acción a Severiano Ballesteros.

OFF SIDE

Anoche hubo partidos en la Copa del Rey

El Barcelona no tuvo dificultades para ganar en el campo del Cartagena (0-3)

Valverde, Salinas y Amor, autores de los goles

DdeG
Girona.— El Barcelona resolvió con facilidad su eliminatoria de Copa del Rey ante el Cartagena al vencer por 0-3 en el partido de ida, disputado anoche en el estadio Cartagonova. Valverde, en el primer tiempo, y Julio Salinas y Amor, en el segundo, fueron los autores de los tres tantos barcelonistas. El hábil extremo Valverde se convirtió en el jugador más destacado del encuentro, al marcar un gol y elaborar los otros dos. El colegiado de la contienda, Martín Navarrete, expulsó a dos jugadores locales, terminando el partido el Cartagena con nueve hombres.

Los resultados de los encuentros jugados anoche, correspondientes a la ida de los dieciseisavos de final de la Copa del Rey, son los siguientes:

Jugados ayer:
Sestao-Athletic Bilbao 0-0
Osasuna-Sevilla 1-0
Burgos-Mallorca 1-1
Santander-Valencia 0-0
Arosa-Real Sociedad 0-1
Elche-Real Madrid 1-2

Cartagena-Barcelona 0-3
At.Madrid-Las Palmas 1-0
Jerez-Celta 2-2
Tenerife-Sporting 2-1
Jugados el fin de semana:
Coruña-Sabadell 3-1
Lleida-Cádiz 1-3
Málaga-Español 0-0
Betis-Logroñés 5-1
Huelva-Murcia 3-1
Zaragoza-Valladolid 0-1

De la jornada de ayer destaca el triunfo del Real Madrid en el campo del Elche (1-2), con dos goles de Losada, a quien le fue anulado otro de completamente legal. La gran sorpresa es el mínimo triunfo del Atlético de Madrid ante Las Palmas (1-0), así como la victoria del Tenerife, líder de Segunda A, sobre el Sporting de Gijón (2-1). El Jerez, otro de los mejores clasificados en la categoría de plata, empató a dos ante el Celta, mientras que Santander y Valencia igualaban a cero goles. El derby vizcaíno Sestao-Athletic se saldó también con tablas, y la Real Sociedad logró un afortunado triunfo en el campo del Arosa.